

2025-02-19

Polémica funcionaria en obras de Milpa Alta

Autor: Omar Montalvo

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2025/02/19/polemica-funcionaria-en-obras-de-milpa-alta/>

Adoratriz López fue parte de administraciones señaladas de pagar obras, pero sin terminar, además de reportar una maestría no reconocida

OMAR MONTALVO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una de las alcaldías que mantienen ocultos los directorios de su administración 2024-2027 es Milpa Alta, ya que entre sus funcionarios se encuentran los que ya pertenecieron a la misma demarcación o a gobiernos polémicos como el de Xochimilco. Este es el caso de Adoratriz López, actual titular de la Dirección General de Obras.

La funcionaria indicó en su última declaración patrimonial, que presentó en 2024 en Xochimilco, que su grado máximo de estudios fue una maestría en Administración Pública en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), pero no aparece en el Registro Nacional de Profesionistas (RNP) de la SEP.

En tanto, la Dirección de Capital Humano de Milpa Alta reveló vía solicitudes de información que el área de Obras y Desarrollo Urbano la dirige Adoratriz López Pérez con un sueldo mensual de 82 mil pesos. La funcionaria ya fue parte del gobierno en Milpa Alta durante los años 2018 y 2020, además de que se encontró en Xochimilco durante el año anterior y entre 2016 y 2018.

Mientras gobernó Onésima Delgado como alcaldesa interina de Xochimilco, López Pérez tuvo el cargo de líder de proyectos en la Dirección General de Obras. Aunque durante el último año, la población denunció que hubo constantes obras no terminadas correspondientes al presupuesto participativo y a rehabilitaciones de calles.

También la nueva edil de Xochimilco, Circe Camacho, denunció que hubo conceptos de obra pagados, pero sin evidencia física. En el periodo 2018-2020 en Milpa Alta también hubo irregularidades en obras públicas, principalmente en remodelaciones de plazas públicas, reparaciones de calles, infraestructura de deportivos y para mercados públicos.

Principalmente porque comprometió recursos públicos con empresas incumplidas. Tal fue el caso de la firma Tares Taller de Arquitectura y Restauración S.A. de C.V. a cargo de trabajos en el mercado de Tecómitl.